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 1. Jour fixe:

Erstiveranstaltungen geschafft, Probleme mit Studis Agribusiness

 2. Erstiveranstaltungen:

Einführungstage haben gut funktioniert. - Keine Einwände

Weinwanderung Mittwoch 20.10.:
- Personal gesucht

Nächste Woche Schnapsprobe organisiert von Yasmina, Helfer gesucht
Johanna macht mit

Kneipentour bedarf weiterer Locations

Führung Fistelkühe, von Inga organisiert, braucht zweite Aktion, da zu wenig Kapazität

 3. StuPa (Hauke):

Morgen erste StuPa-Sitzung, Wahl sämtlicher Gremien – Leute gesucht, zB für
StuWe-Beirat; QSM (wichtig): Wenn Leute fehlen, verlieren wir die Sitze.
Gemeldet: Martin, Kathi, Theresa K., Joshua & Hauke.

StuWe-Beirat: Jessica.

AK Fahrrad: niemand aufgestellt

Schlichtungskomission: Kathi.

Gleichstellungskomission: Maxi und Leopold.

AStA: Sophia und Emma aufgestellt. Mario.

SKI: (SK-Informationsmanagement) → IT-Beratung in enger Zusammenarbeit mit dem
KIM. Martin macht’s.

Beirat Sprachenzentrum: Inga.



 4. Bericht Fakultätsrat (Hauke):

Struktur & Entwicklungs-Plan soll neu aufgestellt werden, aktueller läuft bis `23.
Fest steht:
- Lehre soll studierendenorientierter werden
- mehr Angebot an digitalen Angeboten
- Klimaschutz

Lana: Beratungsangebot soll ausgeweitet werden.
Leopold: Parkplätze kostenlos machen.

 5. Neue Protokollanten:

Anne, Johanna, Samy

 6. Kasse (Emma):

Dokument wird nachgereicht.
Keine Ausgaben letztes Semester, trotzdem knapp gefüllt.
Vorgaben zum Geldausgeben für die FS:
- Groben Finanzplan erstellen über den Kostenrahmen
- Ausgaben mit Kassenführern absprechen (Emma und Luisa).
- Danach Einkaufen und Rechnung nur über die FS-bezogenen Einkäufe abgeben.
- Zettel mit Name und IBAN innerhalb einer Woche bei Emma abgeben.

Bier im Budger bitte auch bezahlen (Bierkässle).

Für eventuelle TMS: Selbe Regeln beachten.

Luisa möchte aufhören, Emma hört auch auf → Neue Kassenführer gesucht.
Franziska übernimmts.

Aufgrund großzügiger Spende für die FS suchen wir gutes Geschenk als Dankeschön.
Lanas Vorschlag: Geschenkkorb mit landwirtschaftlichen Produkten aus eigener
Produktion.

Abgabeende für Spenden: 16.11.

 



 7. Seelsorge Studierende (Yasi):

Immer mehr Studis fragen nach Hilfe wegen psychischen Problemen. Yasi hat bei ZSB,
StuWe und Nightlines angefragt wegen Hotline für die Uni.
Hilfe bei psychischen Problemen findet man derzeit bei ZSB und zum StuWe, allerdings
können diese nur Beratung anbieten.
Martin schlägt verbesserte Sichtbarmachung per Info-Post vor.

 8. Sonstiges:

Bitte alle als Helfer für Kneipentour am 2.11. eintragen.
Sitzung am 2.11. schon ab 17:00 Uhr.
Hauke: nächste Woche Sitzung mit Hr. Dabbert – Anliegen bitte an Hauke melden.
Emma: Einladung zu StuPa-Sitzung morgen 16:15 HS 33
Yasi: Schnitzeljagd am 3.11.
Hauke: Frau Huber berichtet über Studis mit nur ganz wenig Präsenzveranstaltungen
→ diesen sollten FS und Praxis / junge DLG empfohlen werden.

Niklas: Junge DLG schlägt Kooperation mit FS zur Agritechnikafahrt vor., Joshua und
Sophia machen das für die FS.

Emma freut sich über die lange vermisste Präsenzsitzung.

Emma zu Ersti-WE:
22. bis 24., Wetter: bewölkt mit sehr geringen Temperaturen.

Planung, dass FSler in Zelten vor der Hütte schlafen verworfen zugunsten von
Schlafplätzen in der Hütte.

Tagesablauf siehe Emmas nachzureichender Datei.


